

Auriculares Sony WH-CH400

Por su precio, una opción digna. Para REINICIAR los auriculares, primero debes encenderlos, luego mantener presionado el botón de encendido, sonar el sonido de apagado, pero no es necesario que presiones el botón. Sonar otro pitido, lo que indica un reinicio. En la cabeza, los oídos no sudan, el sonido es de alta calidad, el precio es solo espacio

un modelo ordinario, nada especial. No aconsejo a los propietarios de equipos Apple. Cuando se usa con Android o Windows, todo está bien, pero si el iPhone o iPad, la calidad del sonido es inmediatamente 2 veces peor y aparecen crujidos bastante desagradables.

Vale la pena. Excelentes oídos en términos de calidad de sonido por su precio. De los problemas, quizás el aspecto infantil, bueno, la batería podría haber sido más potente.